



Royan
Île d'Oléron
Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

316 m²

Réf. VP6-275

913 500 €

Royan

Maison à vendre (17200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Royan Île d'Oléron Sotheby's International Realty vous présente cette magnifique maison familiale de 316 m² à Etaules, à seulement 20 minutes de Royan et 10 minutes des plages. Dès votre entrée, vous serez charmé par le vaste séjour de plus de 50 m², orienté est-ouest, illuminé toute la journée par de grandes baies vitrées. La cuisine ouverte, entièrement équipée de plus de 30 m², vous permet de préparer vos repas tout en restant au cœur de l'activité familiale. Ce niveau principal abrite également quatre chambres, une salle d'eau, une salle de bains et deux WC. Un escalier partant du séjour ...

Royan Île d'Oléron Sotheby's International Realty presents this magnificent family home in Etaules, just 20 minutes from Royan and 10 minutes from the beaches. Upon entering, you will be charmed by the spacious living room of over 50 m², oriented east-west, and bathed in light all day thanks to large bay windows. The open-plan kitchen, fully equipped and over 30 m², allows you to prepare your meals while staying at the heart of family activity. This main level also houses four comfortable bedrooms, a shower room, a bathroom, and two toilets. A staircase from the living room leads you to a large ...

ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

